
Gemeinderatssitzung 29.04.2021, Haus der Feuerwehr (Saal) 

TOP 6, Antrag WfN - Bäume 

 

Was können wir als Grüne zu einem solchen Antrag sagen? 

Die Fraktion WfN hat einen sehr sinnvollen Antrag zur Erhaltung von „Grün“ – 
Bäumen, Grünflächen - gestellt. Frau Bamberg hat ihn gerade ausführlich erläutert. 
Dem Antrag können wir vorbehaltlos zustimmen. Inhaltlich hätten wir uns eine Ver-
stärkung zum Ersatz von gefällten Bäumen gewünscht, die klarstellt, dass weg-
fallende Bäume in einem nicht so weiten Abstand ersetzt werden müssen. Das wün-
schen wir uns übrigens schon jetzt für den Baum, der vor der Eisdiele gefällt wurde. 

Als Gemeinde geben wir klar vor, dass für uns die Erhaltung von Bäumen und Grün-
flächen eine hohe Priorität besitzt. Das hat Vorbildfunktion. 

Einen Wermutstropfen fürchten wir allerdings: Obwohl die Vorschriften gerade des 
Bauplanungsrechts immer komplexer werden und glücklicherweise die naturschutz-
rechtlichen und umwelterhaltenden Vorschriften immer wichtiger werden, fällt auf, 
dass gerade Neubaugebiete immer grauer statt grüner werden. Die ambitioniertesten 
Vorschriften nützen nichts, wenn sie nicht kontrolliert werden.  

Auch die Überprüfung gerade der der gesunden Umwelt und Erhalt der Natur dienen-
den Vorschriften wäre ein sinnvolles Aufgabengebiet für den Gemeindevollzugs-
dienst. Hier hätte die von uns geforderte deutliche Erhöhung der Kapazitäten im 
Gemeindevollzugsdienst sinnvoll eingesetzt werden können.  

 

 


